En el MUNDIALET nuestra Selección entre las mejores.

La Selcción comarcal del Vallés oriental..., en el grupo de los mejores...

Cuando aparezcan estas líneas a la luz del día El "MUNDIALET", habrá terminado brillantemente. En este momento, ya en semifinales, no existe un claro vencedor. En setenta minutos, cualquier resultado es válido, Egoistamente, quisieramos, cara a nuestra comarca, que el equipo Paraguayo, Olimpia de Paraguay, fuera campeón. No en vano, la Selección Comarcal del Vallès Oriental, le empató, y conjuntamente con el Barcelona, ha sido el único equipo a quien no a podido vencer. Tan solo la diferencia de un gol marcado de más, apeó a los Vallesanos de una clasificación mejor. Ambos equipos quedaron empatados a cinco puntos, y repito, el no haber logrado un gol más, setenció una clasificación, que hubiera sido mejor. En fin creemos, que como Selección Comarcal, la segunda de Catalunya, ha cumplido su misión. El trabajo sobrio de todos, empezando por el Delegado Comarcal, pasando por los delegados de los equipos, Ayuntamientos, Patronato de Deportes, Prensa y los Sres. Guinart y Gonzalo, responsables directos de la Selección Comarcal, en cuanto a técnicos, han cumplido el objetivo propuesto en su día.

orada

Así como los jugadores, que han intervenido en los partidos, todos ellos están disfrutando un merecido descanso en Lloret, como premio a la buena labor realizada.

Eloy, Sánchez, Marín, Arrufat, Zúñiga, Busquets, Terrades, Tarrés, Miguel, Cuchi, Boada, Pascual Samón, Castells, Pou, Pepe y Valor. Técnicos: Sres. Gonzalo y Guinart. Masajista: Sr. Grivé. Delegado. Sr. De la Corte.

Pepe, Valor y Cuchi, quedaron in-éditos, en los últimos partidos, dado que el día del Elche, sufrieron serias lesiones, que les impidieron jugar a continuación. Que no sirva de escusa, pero sin estas lesiones, e infortunios, a estas horas, nuestra Selección hubiera sobrepasado las previsiones, que de antemano se propusieron, pasar la primera fase. En estos momentos, sin ninguna duda, el lugar del Olímpia hubiera sido nuestro

CLASIFICACION DE LAS COMARCAS

1- Occidental Sur				7 puntos
2- Uriental				7 puntos
3- Las Garrigues				6 puntos
4- Vallès Occidental Norte				5 puntos
5- Baix Llobregat			-	5 puntos

A destacar la excelente clasificación dentro de las Comarcas, así como, al estar por delante de Clubs, de la solera de Damm, Español, Hércules de Alicante, Elche, etc., lo que prueba la calidad de nuestro Fútbol Base, que con una mejor planificación de los Clubs, el Vallès Oriental está llamado a ser la pionera de toda Catalunya, en cuanto a cantidad de Clubs, y formación de valores.

MONTSENY

RESULTADOS

Selección de la Selva -	- Selección Vallès O. 1 - 2	
Ulimpia de Paraguay -	- Selección Vallès O. 0 - 0	
cicne - Selección Vall	ès O	
Seleccion Vallès Oc	Selección Vallès D. 3 - 1	
Selección Vallès Oc. Si	ur - Selec, Vallès O. 1 · 2	

JUVENILES El Sta. Eulalia digno campeón de Segunda División



Tras una campaña y en dura pugna con Canovelles "B" y Mollet "A", los chavales del Sta. Eulalia se proclamaron, en ya pasadas fechas, justos campeones del Grupo Comarcal de Segunda División, posición que les da derecho al correspondiente ascenso a Primera, donde en unión del Olímpico La Garriga, representará a nuestra comarca.

La plantilla la compusieron: Roura, Tura, Barbany, Barbanyll, Cánoves, Robert, Ribas, Franch, Ricardo, Lluis, Grañama, Montes, Tura, Castro y García, siendo el entrenador el Sr. Espinosa. A todos ellos felicidades por su éxito y suerte para la próxima temporada.

NOTICIAS

GONZALEZ ALVAREZ ORTIZ, hasta ahora responsable del Fútbol Base del C. E. Canovelles, ha suscrito contrato con el Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt, como monitor Escolar, colaborando con Guinart, en las clases escolares, formando valores deportivos, así como, en los Juegos Deportivos del Patronato Municipal de Deportes.

Sabemos de buena tinta, que a pesar de las enormes dificultades habidas, Gonzalo ya está trabajando en su nueva labor, pués ya está al frente del I Torneo de Urbanizaciones de Fútbol, de la Planificación de las 24 horas de Motocicletas, y así mismo, colaborando con Arceli i Guinart, en el Curso de Natación, que se celebra cada año, y en el mes de Julio, en las piscinas Municipales de Lliçà d'Amunt.

A pesar de que el nuevo Presidente delC. E. Granollers, Sr. Donnay, intentó recuperar a Guinart, como técnico Fútbol Base del Club Decano, no ha sido posible. Su contrato con Lliçà d'Amunt, verbal, le ha impedido volver de donde nunca debió Salir. Guinart, como hombre responsable de sus actos, desde un principio adujo razones de tipo moral, que le han impedido volver a su antiguo equipo. Nos decía Donnay, que lo había intentado, pero que las razones expuestas por Guinart, eran concluyen-

Arimón, capitán del Juvenil del C. E. Lliçà d'Amunt, mantiene conversaciones con con los directivos del C. E. Granollers, para incorporarse a la plantilla del primer equipo. Realizaría el sueño de reencontrarse con Manolo II y Aguirre, jugadores "nacidos" en el seno del Lliçà d'Amunt. Nos alegraría.

Trofeo MUEBLEART

AL JUGADOR MAS REGULAR DEL JUVENIL "A" DEL OLIMPICO LA GARRIGA



MUEBLEART, felicita a Fermín Samblás como ganador absoluto, con 151 puntos y23 goles del I Trofeo Muebleart.

FABRICACION PROPIA DE MUEBLE MODERNO Y CLASICO C/. Torrente Murris, 65 - Teléfono 871 52 97 - LA GARRIGA